

5. August 2020

### Wechsel in der Geschäftsführung

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum 31. Juli 2020 gab es in der Geschäftsführung der Gerpol Sitzsysteme GmbH eine personelle Veränderung. Gino Amato hat die Geschäftsanteile von Mariusz Kania übernommen. Mariusz Kania ist nicht mehr im Unternehmen. Gino Amato hält jetzt 100 Prozent der Anteile und ist alleiniger Geschäftsführer. Herr Amato und sein Ihnen vertrautes Team bedanken sich an dieser Stelle für Ihr jahrelanges Vertrauen und freuen sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen



Gino Amato  
-Geschäftsführer-



GERPOL Sitzsysteme GmbH - Volmarsteinweg 15 B – D-59494 Soest

5. August 2020

**Change in management**

Dear Sir or Madam,

Gerpól Sitzsysteme GmbH announces a change in management effective July 31, 2020. Gino Amato has acquired the shares of Mariusz Kania. Mariusz Kania is no longer with the company. Gino Amato now holds 100 % of the shares of Gerpól Sitzsysteme GmbH and is the sole Managing Director of the company.

Mr. Amato and his trusted team would like to take this opportunity to thank you for your trust in Gerpól Sitzsysteme over the years and they look forward to continuing to provide the highest quality products and services to their valued customers.

Sincere regards



Gino Amato  
-Managing Director-



5. August 2020

### Zmiana w zarządzaniu

Szanowny Panie,  
Szanowna Pani,

Od 31 lipca 2020 r. Nastąpi zmiana w zarządzie Gerpól Sitzsysteme GmbH. Gino Amato przejął udziały Mariusz Kania. Mariusz Kania już nie ma go w firmie. Gino Amato posiada teraz 100 procent udziałów i jest jedynym dyrektorem zarządzającym. Pan Amato i jego zaufany zespół chcieliby skorzystać z okazji, aby podziękować Państwu za zaufanie przez lata i nie możemy się doczekać dalszej dobrej współpracy.

Z serdecznymi pozdrowieniami



Gino Amato  
-Dyrektor Zarządzający-

